

## 病院を健院にするプロジェクト スタート

病室は、本来衛生面や安全面を考慮され、『白』に染められているイメージが強いですが、白は緊張を高める色。病院にもっと色彩を取り入れ、**元気が出る・回復を早める**空間創りに私達は挑戦しています。

先日、**足利赤十字病院**にて『病院を健院』に替えるプロジェクトを行いました。

そのプロジェクトのポイントとは

- ◆ 診療や入院病棟を継続しながら行える
- ◆ 短い施工時間(6時間程度)
- ◆ 騒音・粉塵が発生しない
- ◆ 廃材が残らないエコな改修
- ◆ メンテナンスが楽

そして今回テーマしたのは

『歌舞伎(KABUKI)』



歌舞伎役者が舞台上で衣装を早替わりするように病室も早替わりでチェンジします。

2016年10月26日フランスから35人の建築家が来院し、病院を見学しながらこの早替わりを体験しました。  
『トレビアン』という感想をいただきました。



Before



After



### ナゼロ株式会社

“健康デザイン”をテーマに、病院や高齢者施設はもちろん、ホテル、レストラン、銀行、空港やパブリックスペースに使える、安全で質の高い、美しい家具をお届けしています。  
私達はこれまでの25年間、病院の患者さん、高齢者などの方にはどんなイスが必要なのかを調べ、世界の多くの国が、これから直面する社会は“高齢社会”に着目している家具メーカーです。

住所：東京都豊島区南大塚2-26-7 サンビルディング1F  
TEL：03-5319-8011 FAX：03-5319-8012



## 海外

### ベトナム ホーチミン9区に開発中の街づくり 【La Vita Italy】いよいよ完成！



### 【La Vita Italy】レポート

今回ご紹介するのは、**滝川邸**です。

イタリアの街並みを彷彿とさせる外観に対して、インテリアに**日本の木材**をふんだんに使用しています。

その木材は全て日本から運び込み、オーナーの滝川氏自身が施工しました。

吹抜けの階段手すりもすべて天然木。

外壁と内壁に『ガイナ』という遮熱、断熱効果のある塗料で**室内環境**を良くしています。

このような建物はベトナムの様な**高温・多湿の環境に最適**。

今後広まっていくことでしょう。

ベトナムの住宅づくりはこれから、ますます増えていきます。

**日本の技術をベトナム**に取り入れ

『良い住環境を提供したい』と滝川社長は燃えています。

風が通り抜け、日差しを遮る。昔ながらの家づくりには、ひとつひとつに意味がありました。

受け継いだ日本の木造伝統建築技術と最先端の建築技術を融合。現代の住まい方を考慮し、進化した工法・意匠での家づくり。



株式会社 滝川 (TAKIKAWA CO.,LTD.)  
住所：愛知県新城市上平井190番地  
TEL:0536-22-1898